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私は、麻生看護大学校に 

合格することが出来ました。 

合格に至るまでいろいろな 

苦労がありました。高校１ 

年生の頃から評定平均値を 

高く保つために、しっかりと授業を受けて、 

テストも頑張りました。また願書にある資格の欄に書け

るよう漢字検定３級を高校１年次に、ワープロ検定３級

を高校３年次に取得しました。看護師を目指すことを決

めたのは２年生になってからですが、進路が変わっても

選択肢を狭めないようにすることが大切です。これらの

ことを継続し、無事麻生看護大学校の公募推薦をいただ

くことが出来ました。 

それからは筆記や面接ともに先生方や家族に協力して

もらい、少しずつではありましたが上達していくことが

できました。合格通知をもらった時は、３年間ブレず、

流されず努力してきたことにやっと結び 

ついた気がしてうれしかったです。 

最後になりますが、自身の体験を 

通して、不安な気持ちになってもそ 

こで折れずに耐えられた人が道を開 

くことが出来ると思っています。 

                 

 ９月になりました。みなさん、 

充実した夏休みを送ることはできまし

たか？夏休みを利用して、オープンキ

ャンパスや学校見学へ行きましたか？

まだまだ残暑が厳しいですが、２学期 

 も進路実現に向けて頑張って 

いきましょう!! 

 

７
月
24
日
、
１
年
生
の

公
務
員
・
看
護
系
志
望
の

生
徒
が
、
麻
生
看
護
大
学

校
と
麻
生
公
務
員
専
門
学

校
福
岡
校
を
訪
問
し
ま
し

た
。 麻

生
看
護
大
学
校
で

は
、
看
護
師
の
仕
事
や
資

格
の
取
り
方
に
つ
い
て
学

び
、
実
習
室
等
の
見
学
も

さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。 麻

生
公
務
員
専
門
学
校

福
岡
校
で
は
、
公
務
員
に

は
ど
ん
な
仕
事
が
あ
る
か

や
勉
強
の
方
法
も
学
び
、

実
際
に
公
務
員
試
験
の
模

擬
授
業 

を
受
け 

ま
し
た
。 

  

 

麻
生
看
護
大
学
校

で
は
、
昨
年
の
卒
業

生
か
ら
勉
強
方
法
を

教
え
て
も
ら
う
機
会

も
あ
り
、
生
徒
た
ち

に
と
っ
て
は
、
自
分

た
ち
の
進
路
に
つ
い

て
真
剣
に
考
え
る
き

っ
か
け
と
な
り
ま
し

た
。  

７
月
25
日
に
、
公
務
員
を 

希
望
す
る
２
年
生
に
対
し 

て
、
公
務
員
指
導
の
一
環
と 

し
て
、
田
川
警
察
署
の
方
に
よ 

る
説
明
会
を
実
施
し
ま
し
た
。 

 
 

 
 

 
 

田
川
警
察
署
の
方
か
ら
、
警 

察
関
係
の
仕
事
は
思
っ
て
い
る

以
上
に
た
く
さ
ん
あ
る
こ
と
な

ど
、
そ
の
仕
事
内
容
や
進
路
実
現 

に
向
け
た
心
構
え
な
ど
に
つ
い
て
話
し
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。 

 

説
明
会
終
了
後
に
は
、
署
員
の
方
々
が
、

参
加
し
た
生
徒
た
ち
に
や
さ
し
く
声
を
か
け

て
く
だ
さ
る
な
ど
、
充
実
し
た
説
明
会
と
な

り
ま
し
た
。 

 

本
校
は
今
後
も
、
こ
の
よ
う
な
公
務
員
指

導
を
さ
ら
に
充
実
さ
せ
て
い
く
予
定
で
す
。 

              ７月２６日に、１・２年生の 

希望者が、北九州メディアド 

ーム（北九州市小倉北区）で 

行われた進路相談会に参加し 

ました。 

参加した生徒は、意欲的に 

様々な大学・短大・看護学校・専

門学校等のブースに赴き、それぞれの説明を受けていま

した。 

参加した生徒からは「進路の 

参考になり、とても良かった」 

など、前向きな意見があり、有 

意義な相談会となりました。 

 

 今号は、今年３月に卒業した先輩、 

辰島敏行さん（金田中学校出身）の合格体

験記です。 

現在、麻生看護大学校で看護師になるた 

め、日々奮闘中です!! 


